
La JM decidirá el martes la
concesión  de  la  recolección
de basuras en Luque
El martes, la Junta Municipal de Luque, decidirá la aprobación
o rechazo del pliego de bases y condiciones para la renovación
del  contrato  de  recolección  de  basuras,  que  en  principio
aprobaron la concesión por 15 años a una cuestionada empresa.
Convocan a movilizaciones.

“Frenan”  concesión  de
recolección  de  basuras  en
Luque
La Comisión de Hacienda y Presupuesto de la Junta Municipal de
Luque decidió suspender hasta el martes la concesión de la
licitación de recolección de basura que fuera aprobada por 15
años. A raíz de la presión de la ciudadanía, este jueves
volvieron a “estudiar” la referida licitación y en la próxima
sesión ordinaria se definirá acerca de la concesión. Existen
dos  dictámenes.  Este  jueves  varios  precandidatos  a  cargos
electivos  se  manifestaron,  reclamando  la  suspensión  de  la
aprobación del proyecto.
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Ediles reculan y volverán a
“estudiar”  concesión  de
recolección  de  basuras  en
Luque
La Junta Municipal de Luque reculó ante la presión ciudadana y
volverá  a  “estudiar”  el  jueves  el  pliego  de  bases  y
condiciones del servicio de recolección de basuras en esta
ciudad. Cabe señalar que la licitación fue aprobada la semana
pasada, pero ante la movilización de los luqueños, finalmente
los ediles decidieron enviar a Comisiones para el “reestudio”
de  la  concesión  por  15  años  de  recolección  de  residuos
sólidos. La concejal Belén Maldonado (opositora al proyecto),
denunció una supuesta ofensa por parte de uno de sus colegas.

Sigilosa  concesión  del
servicio  de  recolección  de
basura en Luque
La Junta Municipal de Luque aprobó recientemente el pliego de
bases y condiciones de la concesión por 15 años el servicio
(tercerizado) de la recolección de basuras en la ciudad. Sin
embargo, los precandidatos a la intendencia y concejalía local
presentaron una nota, rechazando la concesión.

https://www.luquenoticias.com.py/2021/05/11/ediles-reculan-y-volveran-a-estudiar-concesion-de-recoleccion-de-basuras-en-luque/
https://www.luquenoticias.com.py/2021/05/11/ediles-reculan-y-volveran-a-estudiar-concesion-de-recoleccion-de-basuras-en-luque/
https://www.luquenoticias.com.py/2021/05/11/ediles-reculan-y-volveran-a-estudiar-concesion-de-recoleccion-de-basuras-en-luque/
https://www.luquenoticias.com.py/2021/05/11/ediles-reculan-y-volveran-a-estudiar-concesion-de-recoleccion-de-basuras-en-luque/
https://www.luquenoticias.com.py/2021/05/07/sigilosa-concesion-del-servicio-de-recoleccion-de-basura-en-luque/
https://www.luquenoticias.com.py/2021/05/07/sigilosa-concesion-del-servicio-de-recoleccion-de-basura-en-luque/
https://www.luquenoticias.com.py/2021/05/07/sigilosa-concesion-del-servicio-de-recoleccion-de-basura-en-luque/


Escuelas y colegios de Luque,
exonerados  de  pagos  por
recolección de basuras
Este martes la Junta Municipal de Luque aprobó la exoneración
de  tasas  por  servicios  de  recolección  de  basuras  en  las
instituciones  educativas  públicas  de  Luque.  La  minuta  fue
presentada por el concejal Diego Romero Orué a pedido del
Consejo Distrital de Educación a raíz de que la empresa La
Disciplina  SA  notificó  a  los  directores  a  pagar  montos
millonarios  por  recolección  de  residuos,  pese  a  que  las
escuelas y colegios permanecen vacíos como consecuencia de la
pandemia de la Covid-19.

Concejal  propone  exonerar
pagos  por  recolección  de
basuras en escuelas de Luque
A pedido del concejal Diego Romero (ANR), este martes se dio
entrada en la Sesión Ordinaria de la Junta Municipal de Luque
el  pedido  del  Consejo  Distrital  de  Educación,  acerca  del
tratamiento  de  exoneración  del  pago  de  servicios  de
recolección  de  residuos  sólidos  en  las  diferentes
instituciones educativas públicas. Solo el Colegio Nacional de
Luque adeuda más de G. 5 millones.
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